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ACTA N° 39 
 
-----En la ciudad de Los Mochis, Municipio de Ahome, Estado de 
Sinaloa, México, siendo las 10:00 horas del día 20 de Febrero del 
año 2009, se reunieron los C.C. Presidente Municipal de Ahome y 
Regidores del H. Ayuntamiento de Ahome, a efecto de celebrar 
SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, relativa al ejercicio 
constitucional de dicho Ayuntamiento, en cumplimiento a lo 
dispuesto por los Artículos 25 de la Ley de Gobierno Municipal 
del Estado y 48 Inciso A) del Reglamento Interior del H. 
Ayuntamiento de Ahome, Sesión que se sujetó al siguiente:------- 
 
--------------------------ORDEN DEL DÍA----------------------------- 
 

1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA 
DEL QUÓRUM.---------------------------------------------------------- 

 2.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR.-------------------------------------------------------------- 

 3.- ANALISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, 
DE DICTAMEN DE  LA COMISIÓN DE HACIENDA, 
RELATIVO  A LA APROBACIÓN DE LA CUENTA 
PÚBLICA DEL AYUNTAMIENTO DE AHOME, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DEL 
2008.------------------------------------------------------------------------ 

4.-RATIFICACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO 
(URBIVILLA DEL REY PRIMERA ETAPA), UBICADO AL 
SUR-PONIENTE DE LA CIUDAD, PROPIEDAD DE 
PROMOCIÓN Y DESARROLLOS URBI S.A. DE C.V.-------- 

5.- ANALISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, 
DE DICTAMEN DE  LA COMISIÓN DE HACIENDA, 
RELATIVO  A LA AUTORIZACIÓN DE LOS GASTOS 
GENERADOS CON MOTIVO DE LA VISITA DEL 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LIC. FELIPE 
CALDERON HINOJOSA A LA CIUDAD DE LOS 
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MOCHIS, EL LUNES 16 DE FEBRERO DEL AÑO EN 
CURSO, POR LA CANTIDAD DE $ 58,350.00 PESOS.-------- 

 6.- PROPUESTA DEL REGIDOR LIBRADO 
BACASEGUA ELENES RELATIVA A MEJORAMIENTO 
DE LOS CENTROS CEREMONIALES INDIGENAS DEL 
MUNICIPIO DE AHOME.-------------------------------------------- 

                   7.- DECLARAR HUESPED DISTINGUIDO A C. 
DOCTOR JUAN RAMÓN DE LA FUENTE RECTOR DE 
LA UNIVERSIDAD  NACIONAL AUTONOMA DE 
MEXICO (UNAM).----------------------------------------------------- 
 

   8.- SOLICITUD DE LOS INTEGRANTES DEL 
PATRONATO DOWN ABRIENDO CAMINO RELATIVA A 
LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE ATENCIÓN PARA 
LAS PERSONAS CON SÍNDROME DE DOWN.---------------- 
 
  9.- SOLICITUD DEL JEFE DE SERVICIOS 
REGIONALES DE LA SEPYC EN AHOME, PROFR. 
MANUEL DE JESUS SOTO ACOSTA, REFERENTE A LA 
DONACIÓN DE 5,000 METROS CUADRADOS DE LA 
MANZANA QUE SE UBICA ENTRE LAS CALLES 
AVENIDA SANTA LUZ ESQUINA AVENIDA COPAL, 
ESQUINA AVENIDA ÉVANO ESQUINA AVENIDA 
LOUISIANA, FRACCIONAMIENTO LAS FLORES II, 
CON LA FINALIDAD DE FUNDAR EL SERVICIO DE 
PRIMARIA FORMAL PARA EL CICLO ESCOLAR 2009-
2010.------------------------------------------------------------------------ 
 

   10.- SOLICITUD DE INTEGRANTES DEL 
COMITÉ MUNICIPAL CAMPESINO NO. 17 VALLE DEL 
CARRIZO MEDIANTE LA CUAL SOLICITA LA 
DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE AULAS A FAVOR DE LA  
UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA ESCUELA 
PREPARATORIA “VALLE DELCARRIZO”.------------------- 
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   11.- SOLICITUD DE LA C. ALMA LILIA VEGA, 
CONSISTENTE EN QUE SE LE OTORGUE UNA 
CONCESIÓN PARA INSTALAR CABINAS SANITARIAS 
EN LOS PANTEONES DEL H. AYUNTAMIENTO DE 
AHOME.----------------------------------------------------------------- 
 

   12.- SOLICITUD  DEL ARQUITECTO ERNESTO 
ALVAREZ ROBLES DIRECTOR DE DESARROLLO 
URBANO Y MEDIO AMBIENTE, MEDIANTE LA CUAL 
REMITE DOCUMENTACIÓN DE LA EMPRESA 
SERVICIOS EN INGENIERÍA ULTRAMODERNA S.C., 
PARA QUE SE LE OTORGUE CONCESIÓN PARA 
INSTALAR 21 PUENTES PEATONALES EN 
DIFERENTES PUNTOS DE LA CIUDAD POR UN 
TIEMPO DE 25 AÑOS.------------------------------------------------ 
 
  13.- SOLICITUD DEL PROFESOR SERGIO 
REYES VALDEZ SUPERVISOR ESCOLAR ZONA 034,  
RELATIVA A QUE SE LES DONE UN SOLAR DE 10X15 
METROS  PARA CONSTRUIR SU PROPIO EDIFICIO YA 
QUE ACTUALMENTE LABORAN  EN UN LOCAL 
PRESTADO.-------------------------------------------------------------- 
 

   14.- PROPUESTA DEL REGIDOR EFREN 
LERMA HERRERA, RELATIVA A QUE SE INSTRUYA 
AL DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN PARA QUE EN 
LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 176 DE LA LEY DE 
TRÁNSITO Y TRANSPORTE DEL ESTADO, PROCEDA A 
REALIZAR EL PROCEDIMIENTO ECONÓMICO 
COACTIVO EN RELACIÓN CON TODAS LAS 
BICICLETAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA PENSIÓN 
MUNICIPAL QUE TENGAN MAS DE SEIS MESES 
DEPOSITADAS.--------------------------------------------------------- 
    
  15.- ANALISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, 
DE DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, 
RELATIVO A LA AUTORIZACIÓN DE SEIS CARTAS DE 
OPINIÓN FAVORABLE.---------------------------------------------- 
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  16.-ASUNTOS GENERALES.-------------------------- 
  17.-CLAUSURA DE LA SESIÓN.--------------------- 
 
 
-----Aprobado que fue el Orden del Día, incluyéndose el Punto 
que se menciona, se procede al desahogo del mismo en los 
siguientes términos: ------------------------------------------------------ 
 
-----PRIMERO.-----LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARATORIA DE QUÓRUM.-----Para el desahogo del 
presente punto del Orden del Día, en el uso de la palabra el 
Secretario del Ayuntamiento Lic. José Luís Polo Palafox, procede 
a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes el C. 
ESTEBAN VALENZUELA GARCIA Presidente Municipal y 
los siguientes Regidores: GUADALUPE ERNESTO GARCÍA 
COTA, DR. FELIPE ESTEBAN DE LA SANTISIMA 
TRINIDAD VELAZQUEZ ZAZUETA, IGNACIO OSUNA 
OSUNA,  LIBRADO BACASEGUA ELENES, JOSÉ 
ALFREDO GARCÍA PADILLA, CUTBERTO SÁNCHEZ 
GÁMEZ, NOÉ FORTINO LOZOYA VIZCARRA, ALICIA 
MARIA SANCHEZ ARELLANO, MARIA DEL SOCORRO 
CALDERÓN GUILLÉN, LIC. JOSÉ CONCEPCIÓN 
BELTRÁN VEGA, DR. FRANCISCO SALVADOR LÓPEZ 
BRITO, LIC. ELOISA CASTRO HIGUERA, C.P ALFONSO 
VALDEZ ARMENTA, EFREN LERMA HERRERA, LIC. 
CARLOS JESÚS ARMENTA PEREA Y EUFEMIO 
GASTELUM TORRES, por lo que existiendo quórum se declara 
válida la presente Sesión Ordinaria de Cabildo. ---------------------- 
 
---En el uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento expresa, 
que el Ciudadano Síndico Procurador notificó por escrito que en 
virtud de encontrarse fuera de la Ciudad con motivo de atender 
asuntos relacionados con el desempeño de su función no estaría 
presenta en esta Sesión y solicita que le sea justificada su 
ausencia.-------------------------------------------------------------------- 
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---Se deja constancia que queda justificada la inasistencia del 
Ingeniero Mario Arturo Ruiz Soto Síndico Procurador por los 
motivos expuestos.-------------------------------------------------------- 
 
---SEGUNDO---- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR.---- Para el desahogo del presente punto del Orden 
del Día, en el uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento 
expresa, que en cuanto al acta de la Sesión anterior, la misma se 
encuentra signada por la mayoría de los Señores Regidores y si es 
decisión de este cabildo se puede dispensar su lectura--------------- 
 
---Acto seguido se aprobó por unanimidad, que se dispense la 
lectura del Acta de la Sesión anterior, de fecha 11 de Febrero del 
año en curso, cuyos acuerdos contenidos en la misma quedan 
aprobados en todos sus términos.---------------------------------------- 

 
---TERCERO---- ANALISIS Y APROBACIÓN EN SU 
CASO, DE DICTAMEN DE  LA COMISIÓN DE 
HACIENDA, RELATIVO  A LA APROBACIÓN DE LA 
CUENTA PÚBLICA DEL AYUNTAMIENTO DE AHOME, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DEL 
2008.--- Para el desahogo del presente Punto del Orden del Día 
hace uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento 
manifestando que la Comisión de Hacienda formuló el siguiente 
Dictamen.------------------------------------------------------------------- 
 
PEGAR DICTAMEN 
    
---Enseguida y sometido que fue a votación el Dictamen de la 
Comisión de Hacienda el mismo fue aprobado por unanimidad en 
la forma anteriormente descrito.----------------------------------------- 
 
---CUARTO.----RATIFICACIÓNDEL RACCIONAMIENTO 
(URBIVILLA DEL REY PRIMERA ETAPA), UBICADO AL 
SUR-PONIENTE DE LA CIUDAD, PROPIEDAD DE 
PROMOCIÓN Y DESARROLLOS URBI S.A. DE C.V.---- 
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Para desahogar el presente punto del Orden del Día, hace uso de 
la voz el Secretario del Ayuntamiento expresando, --------- 
 
 
----QUINTO.--- ANALISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, 
DE DICTAMEN DE  LA COMISIÓN DE HACIENDA, 
RELATIVO  A LA AUTORIZACIÓN DE LOS GASTOS 
GENERADOS CON MOTIVO DE LA VISITA DEL 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LIC. FELIPE 
CALDERON HINOJOSA A LA CIUDAD DE LOS 
MOCHIS, EL LUNES 16 DE FEBRERO DEL AÑO EN 
CURSO, POR LA CANTIDAD DE $ 58,350.00 PESOS.-- Para 
desahogar el presente punto del Orden del Día, en el uso de la voz 
el Secretario del Ayuntamiento expresando, que también la 
Comisión de Hacienda  elaboró el siguiente Dictamen.-------------- 
 

C O N S I D E R A N D O S 
 

UNICO.- Que como es del conocimiento el día lunes 16 de 
Febrero del año que transcurre, se contó con la honrosa presencia 
del Lic. Felipe Calderón Hinojosa Presidente Constitucional de 
los Estados Unidos Mexicanos a esta Cuidad de los Mochis 
Sinaloa, a entregar obras importantes para el municipio de Ahome 
y anunciar otros beneficios sociales, lo que sin duda alguna 
origino gastos derivados de dicha gira de trabajo Presidencial. 

 
 Por tal argumento se emite el siguiente: 

 
D I C T A M E N 

 
UNICO.- Se autoriza una cantidad de $58,350.00 pesos, por 
concepto de gastos generados con motivo de la visita del 
Presidente de la Republica, Lic. Felipe Calderón Hinojosa a la 
Ciudad de los Mochis el lunes 16 de Febrero del 2009.    
 
---A continuación y sometido que fue  a votación el Dictamen de 
la Comisión de Hacienda en los términos anteriormente descritos, 
el mismo se aprobó por unanimidad.----------------------------------- 
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---SEXTO--- PROPUESTA DEL REGIDOR LIBRADO 
BACASEGUA ELENES RELATIVA A MEJORAMIENTO 
DE LOS CENTROS CEREMONIALES INDIGENAS DEL 
MUNICIPIO DE AHOME.---- Para desahogar el presente punto 
del Orden del Día, hace uso de la palabra el Regidor Librado 
Bacasegua Elenes manifestando, que se permite dar lectura a su 
propuesta para mejoramiento de los Centros Ceremoniales 
Indígenas del Municipio de Ahome, misma que se agrega a esta 
Acta como Anexo “A” destacando que ante la gran necesidad que 
existe en los Centros Ceremoniales Indígenas del Municipio de 
Ahome es importante que la presente Administración ordene 
hacer un estudio en cada unos de los Centros Ceremoniales para 
conocer cual es la necesidad de cada uno de ellos.------------------- 
 
----Acto continuo se aprobó por unanimidad que el presente Punto 
del Orden del Día se turne para s análisis y Dictamen a las  
Comisiones de Gobernación y Hacienda.------------------------------ 
 
---SEPTIMO--- DECLARAR HUESPED DISTINGUIDO A 
C. DOCTOR JUAN RAMÓN DE LA FUENTE RAMIREZ 
EXRECTOR DE LA UNIVERSIDAD  NACIONAL 
AUTONOMA DE MEXICO (UNAM).----Para desahogar el 
presente punto del Orden del Día, en el uso de la voz el Secretario 
del Ayuntamiento expresa, que el día de ayer llegó a la Ciudad el 
Doctor Juan Ramón de la Fuente Ramírez que es un personaje de 
nivel nacional que ha ido mas allá de las fronteras mexicanas y se 
ha distinguido por ser Secretario de Salud uno de los mejores 
Psiquiatras, Rector de la UNAM por dos ocasiones y según 
analistas nacionales e internacionales con una gran dirigencia 
posesionando a esta Universidad dentro de las 30 mejores del 
mundo y al parecer está apoyando de manera especial a la 
Universidad Autónoma Indigenista.------------------------------------ 
 
 ---Acto seguido se aprobó por unanimidad  el presente Punto del 
Orden del Día  consistente en declarar Huésped distinguido al C. 
Doctor Juan Ramón de la Fuente Ramírez.---------------------------- 
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---OCTAVO--- SOLICITUD DE LOS INTEGRANTES DEL 
PATRONATO DOWN ABRIENDO CAMINO RELATIVA A 
LA DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE ATENCIÓN PARA 
LAS PERSONAS CON SÍNDROME DE DOWN.--- Para 
desahogar el presente punto del Orden del Día, en el uso de la voz 
el Secretario del Ayuntamiento expresa, que los integrantes del 
Patronato Down abriendo Camino envían formal solicitud relativa 
a la donación de un terreno para la construcción del Centro de 
Atención para las personas con Síndrome Down ya que 
actualmente para su operación se encuentran provisionalmente en 
las instalaciones del DIF y en virtud de que han ido creciendo 
paulatinamente se ven en la necesidad de buscar su 
fortalecimiento.------------------------------------------------------------ 
 
---A continuación se aprobó por unanimidad  que el presente 
Punto de Orden del Día se turne para su análisis y Dictamen a las 
Comisiones Unidas de Hacienda y  Urbanismo Ecología y Obras 
Públicas.--------------------------------------------------------------------  

 
---NOVENO.--- SOLICITUD DEL JEFE DE SERVICIOS 
REGIONALES DE LA SEPYC EN AHOME, PROFR. 
MANUEL DE JESUS SOTO ACOSTA, REFERENTE A LA 
DONACIÓN DE 5,000 METROS CUADRADOS DE LA 
MANZANA QUE SE UBICA ENTRE LAS CALLES 
AVENIDA SANTA LUZ ESQUINA AVENIDA COPAL, 
ESQUINA AVENIDA ÉVANO ESQUINA AVENIDA 
LOUISIANA, FRACCIONAMIENTO LAS FLORES II, 
CON LA FINALIDAD DE FUNDAR EL SERVICIO DE 
PRIMARIA FORMAL PARA EL CICLO ESCOLAR 2009-
2010. --- En lo relativo al presente Punto del Orden del Día se 
deja constancia que el mismo se aprobó por unanimidad que se 
turne para su análisis y Dictamen a las Comisiones Unidas de 
Hacienda, Educación y Urbanismo Ecología y Obras Públicas.---- 
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---DECIMO--- SOLICITUD DE INTEGRANTES DEL 
COMITÉ MUNICIPAL CAMPESINO NO. 17 VALLE DEL 
CARRIZO MEDIANTE LA CUAL SOLICITA LA 
DONACIÓN DE UN TERRENO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE AULAS A FAVOR DE LA  
UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA ESCUELA 
PREPARATORIA “VALLE DELCARRIZO”.--- En lo 
relativo al presente Punto del Orden del Día se deja constancia 
que el mismo se aprobó por unanimidad que se turne para su 
análisis y Dictamen a las Comisiones Unidas de Hacienda, 
Educación y Urbanismo Ecología y Obras Públicas.----------------- 
 
---DECIMO PRIMERO--- SOLICITUD DE LA C. ALMA 
LILIA VEGA, CONSISTENTE EN QUE SE LE OTORGUE 
UNA CONCESIÓN PARA INSTALAR CABINAS 
SANITARIAS EN LOS PANTEONES DEL H. 
AYUNTAMIENTO DE AHOME..----- En lo relativo al 
presente Punto del Orden del Día se deja constancia que el mismo 
se aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y 
Dictamen a la Comisión de Hacienda.---------------------------------- 
 
---DECIMO SEGUNDO--- SOLICITUD  DEL 
ARQUITECTO ERNESTO ALVAREZ ROBLES 
DIRECTOR DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO 
AMBIENTE, MEDIANTE LA CUAL REMITE 
DOCUMENTACIÓN DE LA EMPRESA SERVICIOS EN 
INGENIERÍA ULTRAMODERNA S.C., PARA QUE SE LE 
OTORGUE CONCESIÓN PARA INSTALAR 21 PUENTES 
PEATONALES EN DIFERENTES PUNTOS DE LA 
CIUDAD POR UN TIEMPO DE 25 AÑOS. --- En lo relativo al 
presente Punto del Orden del se deja constancia que el mismo se 
aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y Dictamen a 
las Comisiones de Hacienda y Urbanismo Ecología y Obras 
Públicas.-------------------------------------------------------------------- 
 
---DECIMO TERCERO--- SOLICITUD DEL PROFESOR 
SERGIO REYES VALDEZ SUPERVISOR ESCOLAR 
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ZONA 034,  RELATIVA A QUE SE LES DONE UN SOLAR 
DE 10X15 METROS  PARA CONSTRUIR SU PROPIO 
EDIFICIO YA QUE ACTUALMENTE LABORAN  EN UN 
LOCAL PRESTADO. --- Para el desahogo del presente Punto 
del Orden del Día, hace uso de la palabra el Secretario del 
Ayuntamiento expresando, que  se deja constancia que el mismo 
se aprobó por unanimidad que se turne para su análisis y 
Dictamen a las Comisiones Unidas de Hacienda, Educación y 
Urbanismo Ecología y Obras Públicas.-------------------------------- 
 
---DECIMO CUARTO--- PROPUESTA DEL REGIDOR 
EFREN LERMA HERRERA, RELATIVA A QUE SE 
INSTRUYA AL DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN 
PARA QUE EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 176 DE 
LA LEY DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE DEL ESTADO, 
PROCEDA A REALIZAR EL PROCEDIMIENTO 
ECONÓMICO COACTIVO EN RELACIÓN CON TODAS 
LAS BICICLETAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA 
PENSIÓN MUNICIPAL QUE TENGAN MAS DE SEIS 
MESES DEPOSITADAS.--- Para el desahogo del presente 
Punto del Orden del Día, hace uso de la palabra el Regidor Efrén 
Lerma Herrera expresando, que se permite dar lectura a su 
propuesta consistente en instruir al Director de Administración 
para que en los términos del Artículo 176 de la Ley de Tránsito y 
Transporte del Estado, proceda a realizar el procedimiento 
económico coactivo en relación con todas las bicicletas que se 
encuentran en la Pensión Municipal que tengan mas de seis meses 
depositadas y que una vez que sean adjudicadas por el 
Ayuntamiento este mismo las done a través de la Comisión de 
Hacienda a la Ciudadana y Ciudadanos que las soliciten. Este 
acuerdo de Cabildo deberá ser permanente durante la presente 
Administración para todas aquellas bicicletas que hayan cumplido 
seis meses en la Pensión y no hayan sido reclamadas por su 
propietario.----------------------------------------------------------------- 
 
---La Regidora María de Socorro Calderón Guillén en el uso de la 
voz expresa, que es una excelente propuesta de que esas bicicletas 
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se manden arreglar y que el día del niño puedan ser donadas a los 
niños mas pobres.---------------------------------------------------------- 
 
---Hace uso de la palabra el Regidor Ignacio Osuna Osuna 
manifestando, que considera muy viable esta propuesta 
 
---Inmediatamente después hace uso de la palabra la Regidora 
Alicia María Sánchez Arellano expresando,  
 
---DECIMO QUINTO--- ANALISIS Y APROBACIÓN EN 
SU CASO, DE DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 
GOBERNACIÓN, RELATIVO A LA AUTORIZACIÓN DE 
UNA CARTA DE OPINIÓN FAVORABLE Para el desahogo 
del presente Punto del Orden del Día, hace uso de la palabra el 
Secretario del Ayuntamiento expresando, 
 
 
---DECIMO SEXTO--- ASUNTOS GENERALES Para el 
desahogo del presente Punto del Orden del Día hace uso de la 
palabra 
 
 
 
 ---DECIMO QUINTO--- CLAUSURA DE LA SESIÓN.--- No 
habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la presente 
Sesión Ordinaria de Cabildo siendo las once horas con cuarenta 
minutos  del día de la fecha firmando para constancia los que en 
ella intervinieron y quisieron hacerlo.-----CONSTE.----------------- 
 
 
ESTEBAN VALENZUELA GARCÍA.             GUADALUPE ERNESTO GARCÍA COTA 

PRESIDENTE MUNICIPAL 

 

 

DR. FELIPE ESTEBAN DE LA SANTÍSIMA                   IGNACIO OSUNA OSUNA                                       
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TRINIDAD VELÁZQUEZ ZAZUETA. 

 

 

JOSÉ ALFREDO GARCÍA PADILLA                      LIBRADO BACASEGUA ELENES                                 

 

 

MARTE NICOLÁS VEGA ROMÁN                           CUTBERTO  SÁNCHEZ GÁMEZ                               

 

 

NOÉ FORTINO LOZOYA VIZCARRA      M. DEL SOCORRO CALDERON GUILLÉN                          

 

ALICIA MARIA SANCHEZ ARELLANO        JOSÉ CONCEPCIÓN BELTRÁN VEGA         

 

 

DR. FRANCISCO SALVADOR LÓPEZ BRITO     LIC. ELOISA CASTRO HIGUERA   

 

 

C. P. ALFONSO VALDEZ ARMENTA  LIC. MIGUEL ANGEL CAMACHO SANCHEZ                   

 

                                                                                                                                             

LIC. CARLOS JESÚS ARMENTA PEREA                          EFREN LERMA HERRERA 

 

 

EUFEMIO GASTELUM TORRES                 

 

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 

    

   

LIC. JOSÉ LUIS POLO PALAFOX 

 
 
 
 
-----ESTA HOJA CORRESPONDE AL ACTA DE CABILDO 
N° 37 DE FECHA 06 DE FEBRERO DEL 2009. 


